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Estado de Mato Grosso 

APROW·DO : ___,;, UNAN\M\Ot\of 

Em sessao de olt 1 I o J oS' 

Q .5J-v~_2_Q'-. -

" Plenário das Deliberas;ões ~~ . ~~mu.wu 
PROTOCOLO 

Protoc. n.0 <1~Y Liv.__li_Fls. 5 S , emo4 tJ!2j_m 

Horas: \ G '• l S" 

C,~ L-

Funcionário 

O Projeto de Lei 

D Projeto Decreto Legislativo 

O Projeto de Resolução 

O Requerimento 

O Indicação 

g Moção de APLAUSOS 

O Emenda 

N.o 
o2e2Q2005 

AUTOR: Vereador RONALDO DE ALMEIDA COUTO- PC do B I Líder do Prefeito 

Senhora Presidente: 

Apresento à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviada MOÇÃO DE 

v APLAUSOS, à Profl. V ANGISLENE MOREIRA DOS SANTOS 

v 

-' 

'-" 

v 

'-" 

v 

SILVA- DDa. Secretária Municipal de Educação da cidade de Aragarças
GO, cumprimentando-a pelo sucesso do desftle comemorativo dos 52 anos 

v de emancipação de Aragarças, manifestando nossos agradecimentos pela 
gentileza do convite, para compor a Mesa de Jurados do desfile das Escolas 
municipais, estaduais e especiais. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., 
em 04 de outubro de 2005. 
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TUSTIFICATIVA 
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Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Queremos cumprimentar com grande satisfação, a impecável 
organização do desfile de aniversário de Aragarças, sob o comando da 
Secretária V ANGISLENE e sua equipe, que de forma brilhante, oportunizou 
ao povo aragarcense, um dos desftles mais bonitos que a cidade já teve. 

Isso é fruto de muito trabalho, esforço e dedicação, além da boa 
vontade e espírito empreendedor, que são virtudes peculiares da ilustre 
Secretária. 

Na oportunidade, agradecemos a gentileza de ter sido 
convidado como Jurado do Desfile, o que muito nos honrou e que, 
gostaríamos de sugerir, que no próximo ano, seja analisada a possibilidade de 
realizar o desfile, no período noturno. 

Que receba de nós, sinceros cumprimentos e aplausos, pelo 
valoroso trabalho. 

Verea\lor - l;lC do B / Líder /lo Prefeito 
Membro da Comki./de Obras Pub. Transp. e Comunicação 


